

RILIS MEDIA

Bentuk Komitmen Bawaslu Memberikan Kesempatan Pada Perempuan Untuk Jadi Pengawas Pemilihan Umum Kecamatan (PANWASCAM) Pada Pemilu Serentak Tahun 2024 Pacitan, 2-8 Oktober 2022

Berdasarkan Keputusan Ketua Badan Pengawas Pemilihan Umum Nomor: 314/HK.01.00/K1/09/2022 Tentang Pedoman Pelaksanaan Pembentukan Panitia Pengawas Pemilu Kecamatan (Panwascam) Dalam Pemilu Serentak 2024 menyampaikan bahwa perpanjangan masa pendaftaran dilakukan dalam hal :

1. Jumlah pendaftar sudah memenuhi dua kali kebutuhan namun belum ada pendaftar perempuan;
2. Jumlah pendaftar sudah terdapat pendaftar perempuan namun jumlah peserta kurang dari dua kali kebutuhan;
3. Jumlah pendaftar kurang dua kali kebutuhan atau keterwakilan perempuan belum mencapai minimal 30% (tiga puluh persen) dalam satu kecamatan.

TINDAK LANJUT PERPANJANGAN

Sehubungan dengan hal tersebut diatas, Kelompok Kerja Pembentukan Panwaslu Kecamatan Bawaslu Kabupaten Pacitan membuka perpanjangan pendaftaran calon anggota Panwaslu Kecamatan yang belum memenuhi kuota 30% pendaftar perempuan dalam satu kecamatan, yaitu :

- 1 **KECAMATAN PRINGKUKU**
- 2 **KECAMATAN TEGALOMBO**
- 3 **KECAMATAN TULAKAN**

PERAN MEDIA SOSIAL

Ditahapan masa perpanjangan serangkaian tahapan sosialisasi tetap dilakukan diberbagai media sosialnya Bawaslu Kabupaten Pacitan dan juga kelompok –kelompok masyarakat di wilayah pengawasan Bawaslu kabupaten Pacitan, dengan tujuan terkait informasi perpanjangan penerimaan berkas pendaftaran calon anggota Panwaslu Kecamatan yang belum memenuhi kuota 30% pendaftar perempuan dapat segera direspon dan bisa terpenuhi sesuai dengan ketentuan.

PARTISIPASI MASYARAKAT

Animo masyarakat khususnya perempuan terhadap masa pendaftaran dan Penerimaan berkas pendaftaran calon Pengawas Pemilihan umum Kecamatan (Panwascam)

ditahap perpanjangan ini sampai hari terakhir dibukanya masa pendaftaran terdapat pendaftar perempuan diKecamatan Tegalombo 7 orang pendaftar, Kecamatan Pringkuku 3 orang, dan diKecamatan Tulakan 6 orang, dengan jumlah total 16 orang pendaftar, sehingga terpenuhi sudah ketentuan dua kali pendaftar dari unsur perempuan.

Selanjutnya peserta mempersiapkan diri untuk mengikuti Tes tulis yang akan di laksanakan pada tanggal 15-16 Oktober 2022. dengan keetentuan yang sudah di umumkan di website Bawaslu Kabupaten Pacitan.

Untuk informasi lebih lanjut maupun pertanyaan mengenai proses Penerimaan pendafataran calon Pengawas Pemilu Kecamatan (Panwascam) masyarakat dapat menghubungi Bawaslu Kabupaten Pacitan.

Jalan. MT. Haryono, No. 60 Kabupaten Pacitan
Youtube : [Bawaslu Pacitan](#)
Surel : Set.pacitan@bawaslu.go.id
Laman : <http://pacitan.bawaslu.go.id>